

Klasse 10EH07: Waffeln für den guten Zweck

Schüler_innen der Franz-Böhm-Schule unterstützen
Kinderhilfsprojekt in Zentralamerika



„Wie leben und lernen Kinder in Krisenregionen?“

Die Schülerinnen und Schüler der Klasse 10EH07 haben im Religionsunterricht das Kinderförderprojekt „El Izote“ in El Salvador kennengelernt. Dort werden beeinträchtigte und von großer Armut betroffene Kinder versorgt, gefördert und vor Gewalt geschützt.

Am 11.6. und am 13.6.2025 hat die Klasse **10EH07** Waffeln gebacken und verkauft und einen Erlös von Euro 136,00 erzielt.

Die Klassen **11EH01**, **11EH04**, **11EH05** und **11EH06** haben mit Spendenbeträgen im Schuljahr 2024/2025 weitere 41,00 Euro zusammengetragen.

Insgesamt wurde so eine Summe von

177,00 €

gesammelt! **DANKE** an Euch alle! Ihr tragt dazu bei, dass gefährdete Kinder täglich ein paar Stunden in Sicherheit und Frieden leben und lernen können.

Patricia Nell, Religionslehrerin